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□ 赤嶺奈津江 議員

１．町道10号線について問う【 町長・教育長 】

（１）町道10号線整備を町民への説明会を開催されているが、町民からの要望等はあ

ったか。

（２）歩道の設置について、どのように検討しているか。

（３）住宅の張り付き状況からみて、大名から東新川向け左側に歩道を設置すべきと

思うが、現状はどうなっているか。

（４）児童・生徒の通学路にもなっているが、教育委員会にも安全性について確認し

たか。

２．水泳授業の外部委託の検討を【 町長・教育長 】

（１）公共施設の長寿命化の動きの中、北丘小学校校舎はリフォームで延命した。体

育館及びプールについては建て替えの方針が出ているが、財政的に厳しい情況では、

いつになるかわからない。そこで、建設費、維持費の点からスイミングスクールへの

委託を検討してはどうか。

（２）試験的導入を行い、校舎含め全体の配置や教員の負担軽減、建設費・維持費に

ついて費用の比較をしてみてはどうか。
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□ 大城勇太 議員

１．ＳＤＧｓの目標12（つくる責任つかう責任）の取り組みは【 町長 】

（１）リサイクルについて本町はどのような取り組みを行っているか。

（２）南風原エコセンターが行っているリユースについて本町の見解を伺う。

（３）世界で注目されているプラスチック問題について本町はどのような取り組みを

行っているか。

（４）食品ロスについて本町の見解を伺う。

２．本町小中学校の環境整備を【 町長・教育長 】

（１）本町の小中学校の運動場の砂について、周辺住民からの苦情はあるか。

（２）また、運動場の球技で周辺の苦情はあるか。

（３）体育館照明はＬＥＤにできないか。

３．那覇空港の愛称を飛び安里空港に【 町長 】

（１）飛び安里を本町から世界に発信できないか。

（２）飛び安里研究会より那覇空港の愛称を「飛び安里空港」にと町長へ要請があっ

たと思うがどのように考えるか。
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□ 宮城寛諄 議員

１．不祥事の対処について問う【 町長 】

（１）ここ数年不祥事が多いのではないか。どう対処していくか。事が起こるたび町

長はじめ執行部は「あってはならなこと」と謝り、再発防止を図ると言ってきた。し

かし、幾度も発生している。同じ内容はなかったかと思うが見落としたり人事異動の

原因であったり分かっていながらほっておいた事例まである。町長の再発防止の決意

が試されているのではないか。今回の予防接種の通知もれや記載ミス対応の悪さなど

の対策を問う。

２．小中学校教員の過労死ライン超え残業を問う【 教育長 】

（１）新聞社のアンケート調査によると小中学校の教員の残業が過労死ライン（80時

間）超えが県内で少なくとも2,329人と報道があった。本町においても80時間超えが

小学校116人、100時間超えは小学校26人、中学校46人となっているが事実か。

（２）80時間超え、100時間超えの理由は何か。

（３）どう対処するか。

（４）少人数学級を全学年で実施し対応が必要ではないか。

３．豚熱が中部で発生したが本町の対応は【 町長 】

（１）養豚業者は町内で何件か。また何頭飼育されているか。

（２）本島中部で豚熱が何件か発生したが、本町への侵入を防止するためどう対処し

ているか。ワクチン接種などしているか。

４．南部広域の交通基本計画を問う【 町長 】

（１）南部広域市町村圏事務組合の「ふるさと市町村圏基金特別会計事業計画」の中

で新たに「公共交通活性化事業」がスタートする。関係市町村の単独計画や上位計画

との整合性と課題等の共有を図りながら実効性のある計画策定を目指すとしている。

その中で幹線名として那覇市・南風原町・与那原町の検討がある。その３市町の幹線

について本町の案や計画はどうなっているか。
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□ 照屋仁士 議員

１. 神里ふれあい公園に健康遊具と東屋を【 町長・教育長 】

（１） 町が管理する公園で、健康遊具と東屋が整備されている公園はどこか。また

その目的は何か。

（２）町内の公園にはできる限り、東屋を整備し、すごしやすく、健康遊具設置で、

より多くの世代が利用できる環境を整えてほしいがどうか。

２．借金財政は好転したか【 町長 】

（１） 中期財政計画が2017年11月に示され、現在計画に基づいた緊縮財政が続いて

いる。そもそもこの計画の背景と、目指すものは何か。

（２） 課題と目標として、国保の赤字解消、歳出削減、新たな自主財源の確保が挙

げられている。それぞれ解決・達成する見込みか。

（３） この計画の一番の問題点は、財源の確保だと考える。具体的にどう取組むか。

３．２．24県民投票の結果をどう考えるか【 町長 】

（１） 昨年２月24日に実施された「辺野古米軍基地建設のための埋立ての賛否を問

う県民投票」の経緯と結果について、町長の見解を伺う。

（２） 県民投票で示された町民の意思に対し、町長はどのような行動をしたか。ま

た今後どう取組むか、町長の言葉で示されたい。
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□ 金城憲治 議員

１．本町の、学校安全管理体制について 【 町長・教育長 】

（１）本町の学校安全管理体制はどうなっているか。

（２）本町の学校及び公共施設内でのハブ対策はどのようにおこなわれているか。

（３）本町の学校及び公共施設内でのハブの捕獲状況はどの程度か。
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□ 新垣善之 議員

１．第三次財政健全化計画の着実な推進を【 町長・教育長 】

（１）平成30年度の監査委員審査意見書を受けて各課の具体的な取り組みを伺う。

①学校給食費の収入未済額に対する改善策はあるか。

②町税の収納率は県内上位と高水準であるが、不納欠損額の減少に向けた今後の取り

組みはどうか。

③国民健康保険事業の運営は、平成30年度より県単位化されたが、単年度赤字解消へ

県と共同してどのように取り組むか。

④医療費の抑制に向けて、次年度の町保健事業実施計画（データヘルス計画）の重点

項目は何か。

⑤ＡＩやＲＰＡの効果的な活用を図り、業務の改善と質の向上へ向けた具体的な取り

組みは何か。

⑥歳出の効率化・重点化において、ソフト事業の精選は不可欠とみるが見解を伺う。

２．東部消防組合消防本部の新庁舎建設は有効的に【 町長 】

（１）３町ともに厳しい財源を確保しての事業であるが、今後５０年の人口・都市を

見据えた将来設計となるよう常時協議を重ねているか。

（２）東部消防組合本部の新庁舎建設は緊急防災減災事業債、一般単独事業債、県市

町村振興資金貸付基金を活用しての事業である。組合本部の年度運用予算と事業費償

還予算は分けて、本町の財政計画を立てているか。

（３）様々な事故種別による出動件数の増加と、台風等の大規模災害が増えている。

そのような中で、自家給油施設を整備するのは、必須と考えるが町長はどのように考

えるか。
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□ 岡崎晋 議員

１．予防接種不通知について【 町長 】

（１）関連職員の懲戒はどうしたか。

（２）当該懲戒の条項を示せ。

（３）関連職員の信頼をどう回復させるか。

（４）メディア報道前に議会へ報告がなかったのはなぜか。

（５）報道前に何人の議員が知っていたか。

２．教育長再任と校長会及び教科書選定について【 町長・教育長 】

（１）平和教育にどう取り組むか。

（２）教育委員会は校長会運営を主導しているか。

（３）教育委員会は道徳や歴史の教科書選定にどう関与しているか。

（４）令和２年度小学校教科書改訂はどんな内容か。
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（岡崎晋議員 一般質問）

３．会計年度任用職員について【 町長 】

（１）在職者と新規の応募状況はどうか。

（２）国の補助と自前の費用増はどうか。

４．プログラミングと英語教育の評価基準は統一か【 教育長 】

（１）評価基準は各校統一か。

（２）先生たちは必要なトレーニングを受けたか。

（３）専任教員の配置状況はどうか。

（４）授業の時間配分は変わるか。
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□ 浦崎みゆき 議員

１．予防接種通知もれについて【 町長 】

（１）日本脳炎予防接種の通知漏れの経緯を伺う。

（２）未発送者の年齢内訳はどうなっているか。

（３）再発防止策と検証はどのように行うか。

２．多胎児支援について【 町長 】

（１）本町の三歳児未満の多胎児を持つ世帯はどれぐらいか。

（２）検診・ヘルパー利用などの助成ができないか。

（３）多胎育児の家庭をサポートする交流会が持てないか。
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（浦崎みゆき議員 一般質問）

３．フードドライブ支援強化について【 町長 】

（１）社協の行っているフードドライブ運動と本町の連携はどのようになっているか。

（２）生活困窮者と事業者とのマッチング強化に対する見解を伺う。

（３）町内飲食店に商工会などと連携しフードシェアリングを食品ロスの観点から行

う考えはないか。

４．交通安全対策について【 町長 】

（１）見通しの悪い箇所などにハンプ導入の強い要望がある。導入できないか。

（２）宮平地域道路の白線を早めに修繕できないか。
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□ 大城勝 議員

１．高齢者保健事業について【 町長 】

（１）75歳以上の後期高齢者を対象とした沖縄県後期高齢者医療広域広域連合が、市

町村へ高齢者保健事業の一部を委託する計画がある。本町はその委託を受け入れ、「高

齢者の保健事業と介護予防の一体的な実施」をする方向にあるが、一体的な実施をす

る意義とは何かを問う。

（２）現在本町では、74歳以下及び75歳以上の保健事業介護予防の一体化を、数年前

より進めていると聞く。その実施している保健事業と介護予防とはなにか。

（３）新たな制度の導入により、従来の実施事業はどうなるのか。新しく事業の追加

もあるのか。健康保持に関する講話を開催するなどの事業メニューを実施できないか。

（４）委託事業受け入れへの財源措置について問う。事務的処理による負担増などや、

人員確保に係る本町の費用負担などはどうか。

（５）医療広域連合の委託受け入れへの課題はなにか。

２．照屋区内の交通安全対策を【 町長 】

（１）県道82号線沿いの照屋給油所前の交差点に設置されているカーブミラーが不整

備の状況にある。交通量の多い箇所でもあり早めの対策を要請できないか。

（２）照屋交差点一角の車両進入禁止用の安全ポールが朽ちて、その間を通り抜ける

車両と歩行者との接触事故も懸念される。早めの安全策を講じてほしい。この件は昨

年の第２回定例会でも要請したが、いまだに改善が見られない。その後、該当交差点

場所にはコンビニエンスストアが建設され、進入禁止用安全ポールの必要性がより増

した。早めの改善策を要請できないか。
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□ 金城好春 議員

１．町道72号線の歩道整備について【 町長 】

（１）町道72号線は国道507号からサンエー前までは歩道が整備されているがサンエ

ー前から町道26号線までの区間は歩道が整備されていない。整備の計画はあるか。

（２）歩道整備が難しければグリーンベルトを設置する考えはないか。

２．津嘉山北区画整理事業について【 町長 】

（１）津嘉山中央線より西側の長田原一帯の区画整理事業がほとんど進んでいないよ

うに見受けられる。原因は何か。

（２）長田原一帯の区画整理事業の完了はいつ頃の予定か。

（３）本部公園線の道路工事も止まったままである。津嘉山大橋に接続するのはいつ

頃か。

３．学童保育支援について【 町長 】

（１）家賃補助の引き上げができないか。

（２）放課後児童支援員キャリアアップ処遇改善事業の導入はできないか。
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□ 大城毅 議員

１．コロナウイルスに関わる小中学校の休校の経緯や影響を問う【 町長・教育長 】

（１）休校にした経緯を問う。

（２）学校の履修時間は補えるのか。

（３）児童生徒のこころの問題にどう向き合ったのか問う。

（４）休校について影響を問う。

①その影響はどうなっているか。

②学校給食の影響とその処理はどうか。

③幼稚園への影響と処理はどうか。

④保育園への影響と処理はどうか。

⑤児童館の影響と処理はどうか。

⑥学童クラブへの処理影響はどうか。

⑦その他の影響とその処理はどうか。
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□ 玉城勇 議員

１．財政健全化計画について【 町長 】

（１）南風原町財政健全化計画の進捗状況はどうなっているか。

（２）第三次財政健全化計画策定内容の主なものは何か。

（３）町長・副町長・教育長の給与減額について西原町と協議があったのか。

２．沖縄振興一括交付金事業について【 町長・教育長 】

（１）沖縄振興一括交付金事業活用について町民及び各種団体の意見聴取を行い事業

計画を推進しているか。

３．ロードハンプ設置について【 町長 】

（１）南風原町内道路にロードハンプ設置の希望地域はないか。

（２）町財政の厳しい状況ではあるが、希望地域があれば設置工事は可能か。

４．南風原ダムの公園整備について【 町長 】

（１）南風原ダムは昭和30年代に計画され、現在宮城・宮平・喜屋武の土地改良地区

に水路で結び活用されている。数年ごとに整備・管理されているが、町道から水面が

見えるように整備し花木の植栽等ができないか。
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□ 石垣大志 議員

１．コミュニティ・スクールについて【 教育長 】

（１）以前より各議員からコミュニティ・スクールについての一般質問があったがそ

の後の取り組みはどうか。

（２）コミュニティ・スクール導入により教職員の負担軽減を図れないか。

２．小中学校屋外時計について問う【 町長・教育長 】

（１）北丘小学校の屋外時計が壊れており今現在も放置されているが、本町の対応は

どうか。

３．広告活用ネーミングライツ等の財源確保について【 町長・教育長 】

（１）ネーミングライツや広告活用において、宣伝効果等が重要になると考える。本

町の宣伝効果についてスポンサー側にどのようなメリットの提示をするのか伺う。

（２）現在の応募数の見込みや問い合わせ状況はどうか。

４．見守りネットワークについて【 町長 】

（１）近年QRコードを活用した認知症高齢者保護情報共有サービスを導入している自

治体が注目されている。現在の見守りネットワークの取り組みに活用できないか。

５．南風原カーリングストーンズについて【 町長・教育長 】

（１）「わたるがぴゅん！」や「黄金のラフ」などの代表作を描いた県出身なかいま

強さんが「ビッグコミック」で新連載をスタートしている。舞台が本町であり、作品

の中にも本町の景色などが描かれている。本町の観光振興の資源として作品のPR活動

や作者や出版社等との協力体制を築けないか。


